
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2025.１.16 今日は、２月に行われる後期生徒総会に向けた「学級討議」を行いました。生

徒会活動を振り返る生徒総会では、各委員会より一年間の活動報告がされますが、その前に

活動への意見や今後取り組んでほしい要望などを、この「学級討議」で取りまとめ、各委員会

に提出しています。 

学級討議では、各学級の評議員が司会進行を担当しています。各委員会の活動報告や生

徒会会計報告といった資料は、タブレット端末にまとめられ、一人一人が閲覧できるようにして

います。生徒たちは資料を見ながら、質問したいことや来年度取り組んでほしい要望をまとめ

ていました。 

 ３年生にとっては、卒業していく立場として「北中に何を残していけるのか」について考える機

会になったと思います。１、２年生にとっては「北中でさらに充実した学校生活を送るためには

何が必要か」を、もう一度見つめ直す機会になったことでしょう。これからも、生徒の声でより

よい北中をつくっていくことを大切にしていきます。 


